

La Iglesia de Magallanes celebró en las calles la solemnidad del cuerpo y la sangre de Cristo

Las comunidades de Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir y Puerto Williams conmemoraron el domingo 22 de junio de 2025 la presencia real de Cristo en la eucaristía en una serie de procesiones, misas y actos de adoración que fortalecieron la fe, la esperanza y los valores de solidaridad en la región.

El domingo 22 de junio de 2025, la diócesis de Punta Arenas llevó a cabo una significativa celebración en honor al Cuerpo y la Sangre de Cristo, conocida tradicionalmente como la festividad de Corpus Christi, consolidando la fe y la unión de sus habitantes en una jornada llena de devoción y esperanza. La celebración congregó a familias, feligreses y representantes de distintas comunidades e instituciones.

En la ciudad de Punta Arenas, la procesión del Cuerpo de Cristo inició desde la catedral,

ubicada en el corazón de la ciudad, con un recorrido por las cuatro esquinas de la plaza Muñoz Gamero con estaciones cuidadosamente preparadas para ofrecer espacios de oración y reflexión, en los que los asistentes elevaron sus súplicas por la diócesis, la protección del medio ambiente, el bienestar de los jóvenes y niños, y el progreso de nuestra patria. Cada estación representó un momento especial de oración y meditación, fortaleciendo los lazos de fe y fraternidad entre todos los presentes. Tras finalizar el recorrido por las estaciones, el Santísimo Sacramento fue llevado de regreso a la catedral, donde se realizó un acto de adoración eucarística. Durante este tiempo, los fieles expresaron su amor y gratitud a Jesús sacramentado, fortaleciendo su compromiso de vivir en discípulos de Cristo en el día a día. La celebración culminó con la celebración de la eucaris-

tía, presidida por el padre obispo, quien dirigió palabras de esperanza y reflexión, invitando a la comunidad a seguir siendo testigos de la presencia de Cristo en sus vidas y en la sociedad, ajenos a todo intimismo desencarnado.

La comunidad parroquial de Puerto Natales realizó su celebración con una Eucaristía y una posterior procesión con el Santísimo alrededor de la plaza principal de la ciudad, acompañados por delegaciones y jinetes gauchos, resaltando las tradiciones y el espíritu de comunidad. Luego, llevaron la custodia con el Señor Sacramentado hasta la capilla de adoración, donde se desarrolló un momento de oración y contemplación, enriqueciendo la devoción de los fieles.

Por su parte, la comunidad de San Francisco de Sales de Porvenir, presidida por el Diácono Eric Morales que acompaña la comunidad du-

rante los fines de semana, realizó la procesión con el Santísimo con bendiciones a la ciudad, llevando la presencia de Jesús a cada rincón y fortaleciendo los lazos de fe entre sus habitantes.

Asimismo, Puerto Williams recibió con profunda devoción las bendiciones realizadas en el frente de su parroquia, al finalizar la celebración eucarística. La comunidad católica presente en la ciudad, se congregó para celebrar con fervor este importante día, reafirmando su compromiso de vivir en comunión y esperanza.

En todas las celebraciones de la región de Magallanes se reflejó la riqueza de la fe católica y el compromiso de sus comunidades por vivir con esperanza, solidaridad y respeto, en honor a la presencia viva de Cristo en sus vidas.



PUNTA ARENAS



PUERTO NATALES



PORVENIR



PUERTO WILLIAMS

